

TOULOUSE /// **Éducation : une semaine pour la petite enfance**



La communication non verbale, un apprentissage pour petits et grands (photo BM)

Récemment, s'est tenue la semaine «Eveil & moi» du réseau petite enfance de LE&C Grand Sud (Loisirs, Éducation et Citoyenneté). Cet événement a été l'occasion de présenter aux familles et aux partenaires toute la richesse et la diversité du travail mis en œuvre au quotidien dans les structures du réseau.

Par ailleurs, en partenariat avec le relais assistantes maternelles de la Montagne Noire et l'espace Nougaro, le multi-accueil «Les jeunes pousses», a invité dans ses locaux l'association «kestumdis». «Parler avec les mains» c'est tout un programme pour Nathalie, la responsable de l'association, qui utilise des signes pour appuyer certains mots du quotidien de l'enfant comme «manger», «doudou», «encore», en plus de la parole de l'adulte.

Assis sur un superbe tapis multicolore, les enfants ont donc pu écouter et voir plusieurs histoires et comptines, toutes accompagnées de signes et de paroles.

Communiquer avec les tout-petits avant le stade de la parole, comprendre le bébé avant le langage, c'est une première approche de la communication non verbale qui a été ainsi proposée aux professionnelles et aux enfants. Une seconde rencontre ou les parents pourront se joindre au groupe sera proposée au mois de mars.